



8月は、連日の猛暑のため、職人さんたちには水分補給と十分な休息を取りながら作業してもらいました。ただし、工程は予定通り進捗しております。

現在、躯体工事は4階柱壁、5階床部分の施工を行っており、市役所通りから3階より上部の建物形状も確認してもらえます。また、1階の仕上げ工事にも着手しました。9月は、2階まで外装サッシ・硝子取付工事を行いますので、次回その様子をお伝えいたします。

9月も残暑の中での作業が続くと思われます。引き続き、熱中症や新型コロナウイルス感染への予防にも気を付けながら、工事を進めてまいります。



■地上躯体工事の状況

市役所通りから見た全景の写真です。現在、地上5階床部分まで工事が進捗しています。外観は、低層部の曲線形状と、高層部外周底の直線ラインが敷地外部から見えるようになってきました。



■1階部分の鉄骨梁耐火被覆工事状況

1階天井裏部分の鉄骨梁に耐火被覆工事を行いました。耐火被覆工事とは、鉄骨部材を火災の熱から耐火性の高い材料で覆うものです。今回は、環境にやさしく、また将来の改修工事にも利点のある乾式材を使用した工法を採用しています。



■1階外装アルミサッシ取付工事状況

1階は外装部分のアルミサッシを取付きました。柱間が全て窓のため、内部は明るい空間になっています。今後、硝子の取付け工事へと進みます。



■1階天井設備配管工事状況

1階天井裏の設備配管工事の状況です。設備配管工事に引き続き、電気の配線工事へと進み、9月には内装壁の工事に着手します。